

Circular informativa

INFCIRC/1055

28 de octubre de 2022

Distribución general

Español

Original: inglés y ruso

Comunicación de fecha 26 de octubre de 2022 recibida de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

1. La Secretaría ha recibido una nota verbal de fecha 26 de octubre de 2022 de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, por la presente se distribuye la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE
DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA ANTE LAS
ORGANIZACIONES INTERNACIONALES
CON SEDE EN VIENA

26 de octubre de 2022

Nº 3951-n

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de transmitir la siguiente información recibida del Ministerio de Defensa de la Federación de Rusia con respecto a la situación en la central nuclear de Zaporoye a la luz de los continuos ataques a manos de las fuerzas armadas de Ucrania.

Pese a las graves consecuencias que se podrían desatar, el régimen de Kiev sigue atacando los territorios adyacentes a la central nuclear de Zaporoye, tratando de inhabilitar su importante infraestructura e intimidar al personal de la central.

Entre el 14 y el 20 de octubre, las fuerzas armadas de Ucrania efectuaron siete bombardeos con artillería de cañón contra empresas del sector industrial y edificios administrativos en la ciudad de Energodar.

El 18 de octubre, las fuerzas militares rusas lograron evitar un ataque contra la central nuclear de Zaporoye a manos de la parte ucraniana, que utilizó una aeronave no tripulada dotada de explosivos.

El 19 de octubre se impidió que tropas del batallón fluvial ucraniano prosperaran en su intento de desembarcar en la ribera izquierda del embalse de Kajovka sirviéndose de 37 embarcaciones a fin de capturar la central nuclear de Zaporoye. Ese mismo día, en horario diurno, la artillería de las fuerzas armadas de Ucrania bombardeó en 13 ocasiones la parte septentrional de la ciudad de Energodar. Esos bombardeos se realizaron desde la zona donde se encuentra el asentamiento de Marganets en la región de Dnepropetrovsk, bajo control de Kiev. En los últimos días, la artillería de las fuerzas armadas de Ucrania ha emprendido ataques masivos contra la parte oriental de la ciudad de Energodar y contra objetos situados en las inmediaciones de la central.

En definitiva, no cesan las provocaciones del régimen de Kiev destinadas a crear los prerequisites para un accidente de origen humano en la central nuclear de Zaporoye.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia pide a la Secretaría que distribuya esta información a todos los Estados Miembros del OIEA a la mayor brevedad posible.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.

SECRETARÍA DEL
ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA

Viena